
Gartenfachberatung: Ratschlag aus dem
Jahr 1935, aus der Kultur-Anleitung“ vom
Saatguthandel Ernst & von Spreckelsen: „In 

diesem Monat ist sehr wenig im Garten zu tun. Wenn 
der Boden noch nicht gefroren ist, so setzt man das 
Umgraben fort und bearbeitet den Komposthaufen... 
Die langen Winterabende sind jetzt dafür geeignet, in 
Ruhe den nächstjährigen Bestellungsplan des 
Gartens aufzustellen.“ 
Aktuell: Bitte kümmern Sie sich, wenn es Ihre
Parzelle betrifft, darum, Ihre über die Grundstücks-
grenze herausragende Hecke zurückzuschneiden
bzw. die Wege davor zu begradigen.

Infos vom Vorstand +++ Infos aus den Kommissionen +++ Infos von NutzerInnen

Vorstand Garten- und Siedlungsanlage Falkenhöhe 1932 e. V., Hauptweg 149/150, 13059 Berlin

Im Januar findet keine Mitgliedersprechstunde

statt. Wichtige Anfragen bitte via Post oder Email

an den Vorstand richten. Wir melden uns zurück.

Bezirksamt: Gespräche Runder Tisch: Am 08.12. fand das 2. Gespräch im Rathaus statt. Eine

Mitgliederinformation zum Runden Tisch wurde von uns vorbereitet und mit dem VDGN abgestimmt. Sie

liegt derzeit zur Prüfung im Bezirksamt. +++ Die mögliche Entwicklungsrichtung „Wochenendhausgebiet

mit Dauerbewohnung“ nach § 12 Abs. 7 BauGB wurde noch einmal diskutiert. +++ Alle von Herrn

Behrendt, wegen der nach Kleingartengesetz nicht genehmigten Dauerbewohnung, angeschriebenen

NutzerInnen sollen noch vor Weihnachten Post vom Amt erhalten.

Unsere Kulturkommission betreut nach wie
vor das Corona-Unterstützungstelefon.
Brauchen Sie jemandem zum Reden oder
Hilfe können Sie die Telefonnummer
0157 338 651 33 nutzen.

Termine des Vorstandes:   

17.11.: Abstimmungsgespräch 
„Runder Tisch“ mit VDGN +++ 
23.11. Vorstandssitzung, 08.12.: 
Gesprächstermin im Rathaus 

Lichtenberg +++ 12.12.: Vorstandssitzung +++  
10., 14. u. 18.12.: Telefonate zur Abstimmung 
mit dem VDGN 

SEHR AUSFÜHRLICHE SCHRIFTLICHE MITGLIEDERINFORMATION: 
Wir haben eine Mitgliederinformation erstellt. Diese wird von uns per Post an 
Sie geschickt. Darin geht es um Fragen der Vereinsarbeit, der 
Zusammenarbeit mit dem VDGN und dem Bezirksamt (Straßen- und 
Grünflächenamt). Es ist eigentlich geplant, auch unsere 

Mitgliederinformation zum Runden Tisch beizufügen. Die mit dem Bezirksamt 
abgestimmte Version liegt aber noch nicht vor. Wir werden uns kurzfristig entscheiden 
müssen, wie wir das handhaben.  

Unsere Kommissionen, unsere Hausmeisterin und der Vorstand 
wünschen Ihnen allen ein ruhiges und besinnliches 

Weihnachtsfest. Kommen Sie gut ins Jahr 2021. 
Und vor allem:

BLEIBEN SIE GESUND!

Die Schatzmeisterinnen informieren: Die

Rechnungslegung 2021 wird wg. der

Unklar-heiten mit dem Bezirksamt NICHT

Anfang Januar sondern später erfolgen.


